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Le bulletin d'informations de la commune de Bisel

Le maire remercie les groupes “Chemin du Patrimoine” et “Décorations de Pâques”

http://www.bisel68.fr/

Les demandes d’inscriptions sur
les listes électorales pour les

élections européennes du 9 juin
devront être faites avant le 1

mai en ligne
(https://www.service-

public.fr/particuliers/vosdroits/
R16396 ) et avant le 3 mai en

mairie.



L’ordre du jour retenu est le suivant : 
Le maire ouvre la séance en présence de tous les conseillers
             

Désignation d'un secrétaire de séance: Edouard Riff
Le conseil approuve le procès-verbal de la réunion du conseil municipal du 05 février 2024

Le conseil  approuve le compte financier unique 2023. Unanimité1.

2.Le conseil approuve l’affectation du résultat 2023. Unanimité
Excédent de fonctionnement de     109 094,08 €
Excédent reporté de   344 354,77 €
Soit un excédent de fonctionnement cumulé de 453 448,85 € Résultat reporté en fonctionnement (002)

Excédent d’investissement de   104 411,47 €
Déficit des restes à réaliser de    58 577,20 € 
Soit un excédent de financement de     45 834,27 €
Soit un excédent de financement reporté de  104 411,47 € Résultat d’investissement reporté (001)
 
3. Le conseil vote la fixation des taux des taxes directes locales pour l'exercice 2024 Unanimité

4. Le conseil  approuve les subventions aux associations pour l'année 2024. Unanimité
5. Le conseil vote l’affectation des dépenses aux comptes 623 (Publicité, publications,
relations publiques) et 625 (Réceptions).
6. Le conseil  vote le budget primitif 2024. Unanimité

7. Antenne de télécommunication : le conseil  autorise le Maire à signer les conventions de
servitude et de mise à disposition pour  l‘installation d‘un transformateur. Unanimité
8.Le conseil vote la création d'un emploi temporaire d'adjoint technique territorial à pourvoir au titre d'un
accroissement temporaire ou saisonnier d'activité pour un taux hebdomadaire de 2/35ème   pour que la
commune puisse embaucher des employés dans ces cadres là. Unanimité
9-Le conseil vote la création d'un emploi temporaire d'adjoint technique territorial à pourvoir au
titre d'un accroissement temporaire ou saisonnier d'activité pour un taux hebdomadaire de
6/35ème  Unanimité
10-Le conseil vote la création d'un emploi temporaire d'adjoint technique territorial à pourvoir
au titre d'un accroissement temporaire ou saisonnier d'activité pour un taux hebdomadaire de
8/35ème Unanimité
11. Le conseil est informé des décisions du Maire dans le cadre de ses délégations.
   par la CEA et l’EPAGE.



Travaux et investissements
Les priorités retenues pour 2024 sont:

Rénovation et agencement des bâtiments
publics
Rénovation de la voierie 
Actions dans le cadre de "Commune verte" .
Préparation du projet Rénovation mairie 2025

  *   Sécurité 
*Réfection des rues:  48 000 €
*Escalier cimetière:    17 000 €
*Rénovation toilettes MPT: 25 000 €
*Cuve de récupération eau église: 12 000 €
*Achat Karcher et autre outillage: 5 000 €
*Etudes rénovation mairie: 70 000 €
*Etude de sécurité entrées village: 25 000 € 
Le placement des 300 000 euros de l’emprunt non
utilisé a rapporté 8 460 €. En 2024, 100 000 € seront
affectés aux études et travaux  de la mairie et les 200
000 € restants seront placés à nouveau.

Décisions du Maire dans le cadre de ses délégations
Décisions financières : 
•Sur les conseils de notre Conseiller aux Décideurs Locaux, une
demande de placement sur un compte à terme de la somme de 200
000 € pour une durée de 12 mois a été sollicitée.
•Encaissement de chèques : 
-3 108,03 € de GROUPAMA pour la réparation de l’horloge
-1 233,50 € de GROUPAMA pour le remplacement du lampadaire
rue de Heimersdorf
-742,50 € de GROUPAMA pour le remplacement du lampadaire rue
de Heimersdorf (solde)
-274 € de GROUPAMA pour le remplacement du lampadaire rue de
Heimersdorf (franchise)
-37,22€ d’ORANGE suite à la résiliation de la ligne analogique

Demandes d’urbanisme :  

Subventions 2024

Des ateliers:
*Réfection des bancs (digue, forêt)
*Remplissage du grimpodrome avec des copeaux au
terrain de jeu
*Atelier déco (JO et balade gourmande)
*Nettoyage MPT
*Peinture pompe à bras pompiers
*Si vous avez d’autres idées ...

Inscrivez-vous 
*A la mairie (téléphone, mail) 03 89 25 60 55
mairie@bisel.fr
*Auprès de Christine Eberhardt 07-76-72-26-66
Nous étions 30 l’an dernier, nous serons plus cette
année

Stères
En raison des chemins
trempés, les grumes ne
peuvent pas être débardées
pour le moment. Les
acheteurs seront avertis.



Compte-rendus de réunions
Réunion PLUI du 12 février avec M. Thibaud De Bonn du bureau d'études Ecoscop et M. Simon
Buchmann de le Comcom Sundgau. Cette réunion était destinée à faire l‘inventaire des potentiels
terrains constructibles (dents creuses) à l‘intérieur du village.
Réunion du 21 février pour la préparation du dossier Climaxion  en vue de  toucher les
subventions au titre des économies d'énergie lors de la rénovation de la mairie, en présence du
maire et des adjoints, Daniel Munck, architecte, Frédéric Evrad du cabinet BEWEST, Gautier Perrin
de la Région et Luc Carpentier de la Comcom Sundgau.
Conseil d’école du 20 février
*Le transporteur ne pouvant pas respecter les horaires actuels, il convient  d’en fixer de
nouveaux. Le conseil ne se prononce pas et en discutera lors de la prochaine réunion.
*Les prévisions d’effectifs à la rentrée a conduit l’Education Nationale à supprimer une classe. La
nouvelle organisation pédagogique sera la suivante: Maternelle PS,MS et GS à Riespach, CP,CE1 et
CE2 à Bisel, CM1 et CM2 à Riespach.
*Les autres points abordés sont les projets scolaires, les comptes de la coopérative et la sécurité.
Réunion du Syndicat Intercommunal des Affaires scolaires de la vallée de la Largue (SIAS)
Cette réunion du 13 mars était consacré à l’adoption du budget du collège et de la filière bilingue.
*22 élèves fréquentent le collège et les frais de 6 685 € sont pris en charge par la Comcom.
*4 élèves fréquentent les classes bilingues et la participation de la commune s’élève à 4 420,84 €.
*Les membres du syndicat ont voté contre la prise en charge par le SIAS des frais dus par les
communes extérieures au SIAS qui ne veulent pas les régler.
Réunion du  concernant le dicrane vert du 6 mars
Le dicrane vert étant une mousse protégée, les communes ne peuvent pas récolter les arbres sur
lesquels elle pousse.
Les responsables de l’ONF ont fait le point avec les communes présentes. Une réunion s’est tenue
à Bisel le 21 mars à 19h en présence des agents forestiers. Une autre réunion est prévue le 13 avril
avec les responsables de l’ONF.

Le conseil s'informe 
*Bilan du passage de l’éclairage public aux leds le 1 juillet 2023: 2 839 € ont été économisés
malgré l‘augmentation des tarifs.
*La quête pour la ligue contre le cancer:  faites bon accueil aux conseillers.
*Avancé des travaux de la rénovation de la mairie: un groupe de travail sera mis en place.

L’ARMOIRE
A LIVRES


